

La Petite Julia Haut-Médoc 2021 13 %

"La Petite Julia" est issue des cépages Merlot 60 % (majoritairement), Cabernet Sauvignon 35 % et Petit Verdot 5 %, cultivés sur des vignes de 40 ans, sur un sol argilo-calcaire.

C'est en plein cœur du terroir médoquin – à 7km de St Laurent-Médoc au lieu-dit de Semignan – que se situe le Château Julia. La propriété produit deux appellations reconnues que sont l'AOC Pauillac et l'AOC Haut Médoc. Le vin sorti des barriques de chêne est ainsi un vin à consommer jeune avec des saveurs fruitées et arrondies en bouche.

Tout le travail est fait à la main. Le vin est ensuite élevé 18 mois en barriques (1/2 neuves) en chêne français.

Accord mets et vins : viande en sauce, cochon de lait, côte de veau, gâteau au chocolat.

"La Petite Julia" comes from Merlot 60% (mostly), Cabernet Sauvignon 35% and Petit Verdot 5%, grown on vines 40 years old, on clay-limestone soil.

Château Julia is located in the heart of the Médoquin region – 7km from St Laurent-Médoc at Semignan. The property produces two recognized appellations that are the AOC Pauillac and the AOC Haut Médoc. The wine from the oak barrels is a wine to consume young with fruity and rounded flavors in the mouth.

All the work is done by hand. The wine is then aged 18 months in barrels (1/2 new) in French oak.

Food and wine pairing: meat in sauce, suckling pig, veal rib, chocolate cake.

